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Вокруг беременности существует много мифов. Один из них — утверждение, что
стричь волосы во время ожидания ребенка категорически нельзя. Почему такая
строгость в отношении волос? Разберемся вместе.

Почему беременным нельзя стричь волосы?
Этот миф коренится в древних поверьях, когда считалось, что волосы хранят
жизненную силу и энергию человека. По этой логике, стрижка могла бы негативно
сказаться на здоровье не только мамы, но и будущего ребеночка. Тем
не менее научных оснований для таких утверждений нет. Для будущих мам. В какие
мифы о беременности не стоит верить Подробнее

На состояние волос во время беременности влияют гормональные изменения, и многие
женщины замечают улучшение их качества. В это время волосы могут стать более
густыми и блестящими. Но стрижка не изменит состояние волос, точнее, наоборот,
уберет секущиеся кончики и добавит образу свежести.

Чаще всего для женщина стрижка становится символом нового начала, что может быть
особенно важно в такой значимый период. В конечном итоге решение о том, стричь
волосы или нет, остается за женщиной, и главное — делать это в соответствии
с собственными предпочтениями и ощущениями. Если женщина чувствует страх из-за
суеверий, то лучше не настаивать и спокойно постричься после родов, ведь самое
важное — сохранять спокойствие будущей мамы. Какие стрижки самые модные осенью
2024 года? Подробнее

А вот для некоторых женщин стрижка волос может помочь почувствовать себя более
уверенно и привлекательно, что в свою очередь положительно скажется на её общем
состоянии. Этот маленький ритуал заботы о себе может служить напоминанием о том,
что в период перемен важно не забывать об удовлетворении собственных
потребностей.


